

Definen convenio con Inifed

La Universidad de Guadalajara (UdeG) estableció los términos del convenio mediante el cual esta casa de estudios colaborará con el del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa...

Oliver Zazueta

La Universidad de Guadalajara (UdeG) estableció los términos del convenio mediante el cual esta casa de estudios colaborará con el del Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa (Inifed) de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para desarrollar infraestructura educativa en planteles de educación media superior y superior.

El Rector General UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla, participó en una reunión de trabajo recientemente en la Ciudad de México con el titular del Inifed, Héctor Gutiérrez de la Garza, y con el Secretario de Educación Jalisco, Francisco Ayón.

Ahí se definió el uso de los recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples en su modalidad de potenciado hasta el 2018, por una cantidad de 608 millones 788 mil pesos.

Los edificios que llevarían esta inversión son las preparatorias de Belenes, Politécnica de Belenes, y Tlajomulco, así algunos planteles en la zona metropolitana.